

Von: Gabriele Hagner <gabriele@dr-hagner.de>  
An: <stephan.neher@rottenburg.de>, "Derbogen Volker (E-Mail)"  
<Volker.Derbogen@rottenburg.de>,  
Kopie: <martin.beer@sw-rottenburg.de>  
Datum: 06.03.2014 20:36  
Betreff: Anfrage - Häckselplatz  
Gesendet von: Gabriele Hagner <gabriele.hagner@gmail.com>

---

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Neher,  
Herr Derbogen, Herr Beer,

die Saison für die Häckselplätze ist bereits in vollem Gange: aufgrund der Sperrung der Neckarhalde weichen natürlich viele Autofahrer (in rasantem Tempo!) über die Kalkweiler Steige aus – dies ist lästig für die Anwohner und von der Nachbarin unsrer Kinder bin ich daher auch angesprochen und um ‚Intervention‘ gebeten worden.

Meine Frage an Sie: wäre es denn im Laufe dieses Jahres für die Zeit der Umbaumaßnahmen in der Neckarhalde nicht möglich, als Ersatz für den kernstädtischen Häckselplatz Baresel die Häckselplätze in Wurmlingen oder auch Wendelsheim (welcher eignet sich besser?! ) zu ertüchtigen: d.h., an einem dieser Plätze die gleichen Öffnungszeiten anzubieten wie beim Häckselplatz Baresel.

Das müsste den Bürger dann entsprechend vermittelt und auch beworben werden.

Ich würde mich über einen konstruktiven Lösungsvorschlag freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Gabriele Hagner